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Trata o presente de Requerimento de informação, nos 

termos do que dispõe o artigo 20, inciso XVI da Constituição do Estado de São 

Paulo, formulado pelo Exmo. Deputado Estadual Enio Tatto, que questiona: 

 

1. Qual o critério de escolha utilizado pela Secretaria 
de Gestão Pública para implantar unidades do 
Poupatempo nos municípios paulistas? 
 
2. Como se processa a implantação de uma Unidade 
do Poupatempo? 
 
3. Existe algum estudo ou projeto para a implantação 
de uma unidade do Poupatempo no município de São 
Vicente? 

 

O Exmo. Deputado justificou seu questionamento afirmando 

que: 

 

O presente requerimento de informações se justifica 
em decorrência da necessidade de implantação de 
uma unidade do Poupatempo no município de São 
Vicente, o que atenderia a demanda da população da 
cidade e dos arredores.  
 
 O município tem grande concentração populacional 
devidos aos 332.445 habitantes. 
  
Não obstante o reconhecido esforço e trabalho do 
Governo Paulista, por meio da Secretaria de Gestão 
Pública, na efetiva instalação de unidades do 
Poupatempo na totalidade do Estado de São Paulo, 
observamos que os municípios Paulista necessitam de 
unidades desse excelentíssimo programa do Governo 
estadual, que desde 1997 vem ampliando no seu 
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alcance no Estado e obtendo a aprovação da 
população paulista ao seu padrão de atendimento. 

 

 

Assim, diante de tais questionamentos, passamos a prestar 

as informações solicitadas: 

 

O plano de expansão - 2013/2014 do Programa 

Poupatempo considerou, principalmente, a densidade populacional do 

município, índice de relacionamento entre as cidades, a distância entre os 

municípios e o posto Poupatempo mais próximo e as peculiaridades do Detran 

em relação à modernização de suas unidades. 

 

Neste momento não há planejamento para a instalação de 

uma unidade no município de São Vicente, que poderá fazer parte do próximo 

estudo a ser realizado, ao término das implantações previstas em 2014.  

   

Diante das informações prestadas, à consideração superior, 

com proposta de encaminhamento à Assessoria Técnico-Legislativa da Casa 

Civil. 

 

São Paulo, em 30 de outubro de 2013. 

 

ILÍDIO M. MACHADO 

Superintendente 

Novos Projetos – Poupatempo 

PRODESP – Tecnologia da Informação 

 

De acordo. 

Encaminhe-se à ATL, via SIALE. 

 

Davi Zaia 

Secretário de Estado de Gestão Pública 


